
学校運営協議会 記録 

 

学校名 大阪府立大阪南視覚支援学校 

校長名 郡司 弘子 

 

開催日時 令和４年 11月 28日（ 月 ） 10：00 ～ 11：45  

開催場所 大阪府立大阪南視覚支援学校 会議室 

出席者（委員） 委員長、委員５名 

出席者（学校） 校長、教頭２名、事務部長、課長補佐、首席４名、部主事４名、教務部長 1名 

傍聴者 なし 

資料 ・令和４年度学校経営計画及び学校評価について (資料１) 

・授業見学について              (資料２) 

・学級編制について              (資料３)  

・学校運営協議会 議事録           （資料４） 

備考  

 

議題等（次第順） 

【協議】 

（１）授業見学について 

【報告】 

（１）令和４年度 就学相談や学校見学会の状況等について（教務部長） 

（２）学校行事、各学部の概況について（各部主事） 

（３）令和４年度学校経営計画及び学校評価の取組み状況について（校長） 

協議内容・承認事項等（意見の概要） 

【協議】 

（１）授業見学について 

委員からは、重複障がいについて（ICT 機器の活用、体育の教材、医療的ケア児の通学方法）、専修部

の在籍者の年齢について質問があった。 

 重複障がいについては、タブレット端末のスイッチコントローラーと、支援学校体育で取り入れられ

ている「こぐとれ棒」の本校における活用例が紹介された。また、児童生徒の通学方法について情報共有

がされた。専修部の在籍者の年齢については、二極化（学齢者と中高年）傾向にあることが部主事から示

された。 

 

【報告】 

（１）令和４年度 就学相談や学校見学会の状況等について（教務部長） 

 ６月・11 月の学校見学会の参加者数と、次年度においては在籍者数微増が見込まれることが報告され

た。 

 

 



（２）学校行事、各学部の概況について（各部主事） 

幼小学部からは、みかん狩りで美味しいみかんを見つけるための工夫を児童が考えていたことや、文

化祭で低中学年と高学年がそれぞれ学習の成果を発揮できたことが報告された。また、中学部からは、宿

泊学習・修学旅行を楽しむ生徒の様子が、高等部からは、校外研修やオンライン交流を通じて他者とつな

がっていく生徒の様子が報告された。 

専修部からは、各実習や国試に向けた学習の進度、教職員の研修についてなど報告された。 

（３）令和４年度学校経営計画及び学校評価の取組み状況について（校長） 

 校長による年２回の管理職授業見学が予定通り進んでいないという課題はあるが、全体的には概ね計

画通り順調に進んでいることが報告された。 

 

次回の会議日程 

日時 令和５年２月下旬（予定） 

場所 大阪府立大阪南視覚支援学校 会議室 

 


